
須坂市教育委員会３月定例会 会議録 

 

１ 日 時 令和２年３月２６日（木）午後２時 ～４時２１分  

 

２ 場 所 市役所理事者控室 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 神戸 要子 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     二ノ宮邦彦 

         教育委員     水上 智恵 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     関  政雄 

学校教育課長   滝澤 学 

         子ども課長    新井 修一 

         人権同和教育課長 牧  宏 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 北堀 智 

         生涯学習スポーツ課長 田中 賢一 

         中央公民館長   山岸 一延 

         主任指導主事   後藤 昭彦 

         指導主事     竹前 金三 

         指導主事     宮崎 健 

         指導主事     北村 雅 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長     中村 健司 

庶務係主査    森井 徳一 

 

６ 本日の会議に付した事項 

（１）学校等の状況報告について 

（２）議 題 

  議案第 ８号 須坂市教育委員会事務局職員の任免について 

  議案第 ９号 須坂市部活動指導員の任用について 

    議案第 10号 須坂市子ども・子育て会議委員の委嘱について 



議案第 11号 須坂市立学校施設開放管理指導員の委嘱について 

（３）協 議 

①新型コロナウイルス感染症に係る対応について 

②小中学校のあり方検討会議について 

（４）一般行政報告 

①教育長出席行事の報告について 

②行事共催等承認の報告について 

③令和元年度３月定例会一般質問の報告について（当日配布） 

④小学校通学用標準かばんの導入時期について 

⑤令和２年度 須坂市中学校の部活動運営に係る方針について 

⑥第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画について（別冊） 

（５）その他 

①教育委員会行事予定について 

②須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

③小・中・須坂支援学校の入学式の出席者について 

④年度末、年度始の辞令交付等日程について（当日配布） 

⑤その他 

 

小林教育長が開会を宣した。 

１ 学校などの状況報告について 

  教育長が説明を求めた。 

  後藤主任指導主事、竹前指導主事が説明した。 

  二ノ宮委員：墨坂中の卒業式での卒業生あいさつが素晴らしかった。須坂で活躍

して欲しいと感じた。 

神戸代理：仁礼小での卒業式では一人ひとりあいさつをしていて感動的だった。 

土屋委員：小山小学校では校長先生がだいぶ涙していた。常盤中では整然としっ

かりした生徒の姿が見えた。 

水上委員：日滝小では先生方のサプライズで校長先生がギターを弾いて歌ってく

れて良かった。 

教育長：井上小では練習が少なかったはずなのに立派にできていた。練習の意味

に疑問を感じるくらいに立派で、練習の時間を別の時間に使えると感じ

た。 

神戸代理：スキー教室はいろんなスキー場を使っているのか。 

⇒昨年度、峰の原スキー場が滑りにくいという事から半分が黒姫高原に変えた。

峰の原で予定していた学校は、峰の原が今年使えなかったので、菅平と山田



牧場に変えた。結果的に３か所で実施した。 

 

 

２ 議題  

議案第８号 須坂市教育委員会事務局職員の任免について 

 教育長が説明を求めた。 

 滝澤学校教育課長が説明した。 

 特に意見質問は無く承認された。 

 

議案第９号 須坂市部活動指導員の任用について 

 教育長が説明を求めた。 

 滝澤学校教育課長が説明した。 

 特に意見質問は無く承認された。 

 

議案第 10号 須坂市子ども・子育て会議委員の委嘱について 

教育長が説明を求めた。 

 新井子ども課長が説明した。 

 特に意見質問は無く承認された。 

 

議案第 11号 須坂市立学校施設開放管理指導員の委嘱について 

教育長が説明を求めた。 

 田中生涯学習スポーツ課長が説明した。 

 特に意見質問は無く承認された。 

 

３ 協議事項 

（１）新型コロナウイルス感染症に係る対応について 

   教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明した。 

   二ノ宮委員：家庭からのクレームやトラブルは？ 

    ⇒今のところない。児童センターと児童クラブも予想より人数が少ない。 

   二ノ宮委員：臨時休業によりできなかった授業の補習は？ 

    ⇒小学校では２校で実施。あとは新年度にやる予定。 

   二ノ宮委員：部活動は、社会体育も含めてどの程度行っているのか？ 

    ⇒部活動は行っていない。４月６日に再開予定。 

   二ノ宮委員：新年度が始まって、学校職員に感染者が出た場合はどうするの

か？ 



        ⇒出席停止にする。期間等については保健所と相談することになる。同じ

クラスの子を休ませるなど、感染防止に努めなければならない。 

   教育長：マスクについてはいろんな意見があるが、国のガイドラインに従った。 

学習支援指導員は教員補助員や教員経験者にお願いして実施したい。

授業についてこられない生徒が出てくる。 

   新井課長：もし保育園で感染者が出た場合は１４日間休園する。仕事の都合で

休めない家庭については保育する。 

    

（２）小中学校のあり方検討会議について 

   教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明をした。 

   教育長：子供たちの学びを考えた時に、どんな環境が必要なのかを掴んだうえ

で議論したい。 

 

４ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

   教育長が主だった出席行事について説明した。 

   ・３月１４日 市民学園卒業式 １６人が卒業していった。 

   ・３月１６日 高校の将来像を考える協議会で意見書のたたき台が出来上が

った。 

   ・３月１９日 スクールカウンセラーの情報交換会があった。保護者の意見を

知ることができた。 

   ・３月２４日 保育園の卒園式は、在園児は４歳児のみとした。 

 

（２）行事共催等の報告について 

 小林教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明した。 

  ・後援事業が７件、共催事業が２件。 

 

（３）令和元年度３月定例会一般質問の報告について 

小林教育長が説明を求め、関次長が説明した。 

 

（４）小学校通学用標準かばんの導入時期について 

小林教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明した。 

・２０２１年度入学の子から導入することとした。 

 

（５）令和２年度 須坂市中学校の部活動運営に係る方針について 



小林教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明した。 

・部活動と社会体育の線引き基準を明確にした。 

 

（６）第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画について 

小林教育長が説明を求め、新井子ども課長が説明した。 

 

４ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

   小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

  ・次回定例教育委員会は、４月３０日（木）午後２時から理事者控室で開催と決

定した。 

 

（２）主催共催大会等への出席について 

   小林教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明した。 

 

（３）小・中・須坂支援学校の入学式の出席者について 

   小林教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明した。 

 

（４）年度末、年度始の辞令交付等日程について 

   小林教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明した。 

 

（５）その他 

特になし 

 

小林教育長が閉会を宣した。 

 


